

¡Estalla el verano!



EL OPERATIVO SOL

Araca la playa



COBOS INSISTE Y RESISTE

- "En el 2011, si no puedo ser presidente, me gustaría volver a ser vice"
- "Voy a tener muchísimos votos, y algunos van a ser positivos"
- "Para que vean que no soy mezquino, aceptaría que en el 2011 la fórmula sea Cobos-CFK y que ella me traicione a mí"

OLA DE CALOR

- Piden que intervenga el Indec para bajar la temperatura

RALLY DAKAR 2010

- Argentina triunfa en categoría cuatriciclo, pero nadie va a festejar al Obelisco

>>> POR RUDY

Las olas y el viento, succundún, succundún, y el frío del mar shálala-lálá", cantaba Donald hace varias crisis económicas, cuando muchos tenían pelo largo y ahora ya no tienen ni largo ni pelo, cuando todos teníamos menos años y kilos, cuando el futuro iba a ser maravilloso sea como sea, y el verano era un mar de gente de 400 kilómetros, que unía Buenos Aires con La Feliz, Gessel, etcétera.

Pero pasaron los años, que siempre pasan, y nos vamos volviendo..., bueno, algunos volvemos, otros vamos, ustedes saben cómo son las rutas, tienen doble mano... Entonces, es muy complicado, porque los que van querer llegar más rápido, y los que vuelven, aunque parezca mentira, también. Entonces, alguien tiene que poner orden, o multas, o "algo que parezca orden", porque si no... ¡No se puede! ¿Qué cosa no se puede? ¡No sé, pero que no se puede, no se puede! Cualquier persona que encienda un rato su televisor se va a enterar de que "así no se puede" (quizás si hubiera ganado Angeloz, que decía "Se puede, se puede, se puede", con su lápiz rojo, ¿se acuerdan?)

Bueno, la cuestión es que, más allá de ideología política o gustos en materia de pizza, llegados a esta altura de temporada, la policía, después de un año de arduo trabajo, se toma un merecido viaje hacia la costa. Ellos también necesitan tomar sol, porque todo un año metidos en el patrullero los pone excesivamente pálidos! Y eso no es bueno para una adecuada imagen de autoridad. ¿Cómo harían para prevenir el delito? ¡Y si cada vez que le piden a alguien "Documentos!" el tipo les contesta "¡Vos más que documentos necesitás bronceador! ¿Qué pantalla te pusiste? ¡Factor 101!"

¡Imposible!

Por eso, este Operativo Sol para que la comunidad se sienta protegida durante todo el año.

Hasta la semana que viene, lector



¡Arrobadores por partida doble!!!

Si, a pedido del público y de la crítica, y por decreto de necesidad y urgencia, vuelve el chow, pero esta vez, ¡vuelve dos veces! ¡La volveremos a romper, pero el doble!!!

Arrobadores se presenta el sábado 23 de enero a las 21.30 en el café Montserrat (San José 524, Capital) y el jueves 28 de enero, a la misma hora, en Clásica y Moderna (Callao 892, Capital).

Arrobadores es un mezclum (o sea ensalada) imperdible, de nuestros más exquisitos tangos, boleros, humor y parodias musicales. Chefs: Silvana Gregori: Guitarra y canto / Rudy: monólogo y letras. Todos ustedes: aplausos, carcajadas, risas. Cuánto: 35 pesos por cabeza (no incluye consumición, ni sombreros). Las sillas son limitadas, las risas no. Para el Montserrat (sábado 23, a las 21.30, San José 524) Reservar a marcelorudy@fibertel.com.ar o silvanagregori@yahoo.com.ar

Para Clásica y Moderna (jueves 28, a las 21.30, Callao 892): tels. 4812-8707 / 4811-3670



La luz de la utopía

>>> POR EL PROF. SOCRATES MOSQUETO

E l conflicto por las reservas del Banco Central sólo se resolverá mediante la movilización popular. Es que la situación es igual a la que dio lugar al 17 de octubre del 1945. El entonces líder popular, Juan Domingo Perón, había sido retenido por la oligarquía, hasta que el pueblo forzó su liberación. El actual líder popular, el dólar, está siendo retenido por la oligarquía, hasta que el pueblo force su liberación.

Un líder es quien sabe interpretar y realizar los deseos de su pueblo y hoy el primerísimo deseo del pueblo argentino es pagar la deuda externa. Quien se atreva a entrar en los barrios humildes, quien se anime a recorrer los pedregosos caminos que llevan a los rincones más alejados de la patria no dejará de percibir que, por debajo de las sencillas alegrías cotidianas del proletario, late el malestar de que la deuda externa permanezca impaga. Caída acreedora insatisfecha es un cuchillo maula en el corazón del gauchaje.

Es que cada pueblo tiene sus placeres. Así como a los tiroleses les gusta el canto en las montañas o a los mexicanos la enchilada, para los argentinos el placer supremo es sentir cuando, en un sublime espasmo monetario, los dólares salen a borbotones de nuestro órgano económico y el chorro vigoroso va a fecundar las economías extranjeras que se abren a nuestro impulso. A veces, es cierto, después nos sentimos un poquito deprimidos, con una sensación como de que no debiéramos haberlo hecho, pero ¿quién nos quita lo pagado?

Lo importante es que, por fin, hemos descubierto nuestro objetivo común: pagar deuda externa. No importa que el imperialismo y las oligarquías locales pretendan impedirlo: hoy el pueblo está de pie, alumbrado por la luz de la utopía y guiado por su remozada consigna de siempre: "¡La deuda, unida, jamás será vencida!".

